

Como bloque opositor anunció que votará en contra, AMLO tiene plan B para reforma electoral

Por José Vilchis Guerrero

la demanda de opositores para apresurar que se vote la reforma electoral del Ejecutivo a sabiendas de que votarán en contra para que diputados de Morena y aliados no alcancen mayoría absoluta de dos terceras partes, el presidente Andrés Manuel López Obrador busca implementar un plan B: que sin violar la Constitución, sugiera que sean electos por voto popular consejeros y magistrados que propongan los 3 poderes; eliminar diputados y senadores plurinominales, que sea un

solo organismo federal para omitir los 32 de cada estado y un ajuste presupuestal al órgano electoral.

"Ver la posibilidad de una reforma que no requiera mayoría absoluta, pero lo ideal sería la reforma constitucional, pero como se trata de los intereses de oligarcas que no quieren democracia, habria que idear una propuesta sin violar la Constitución. Lo importante es no dejar de insistir, porque dejar de luchar es como empezar a morir".

Se preguntó con suficiente ironia: "¿Qué van a hacer? Los diputados opositores van a desobedecer al pueblo. Se van a reunir en una mansión de Las Lomas y a brindar con champaña para decir: ¡ganamos! No, vamos a seguir luchando. Ellos tienen que informar al pueblo, porque hay legisladores que ni siquiera saben por qué votan, porque no han leido la iniciativa".

Luego de 2 días de la magna manifestación del domingo de unos 65 mil opositores en defensa del Instituto Nacional Electoral, dijo que hay mucha ignorancia porque la gente cree que le van a quitar el INE. "No, no va a desaparecer el INE y es básico explicar, porque hay mucha manipulación y la correa de transmisión son los medios. Es increible el efecto que tienen".

Es importante que la gente sepa que se trata de una reforma constitucional y para que se apruebe se requiere una mayoría de dos terceras partes de los 500, es decir, 333 votos pero no va a ser fácil conseguirlos porque Morena v sus aliados tienen mavoría simple de 50 por ciento más uno y no les alcanza para obtener las dos terceras partes. Legisladores del bloque opositor del PRI,

PAN y PRD advirtieron que votarán en contra. "Esto mismo pasó con la reforma eléctrica. Los conservadores votaron a favor de Iberdrola y en contra de la CFE, porque así son".

Por lo que se refiere a los senadores, López Obrador dijo que siempre ha contado con su apoyo sin que haya tenido que negociar con ellos, porque Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, hace el enlace político con ellos y no ha sido necesario enviarles ningún mensaje ni reunirse con el senador Ricardo Monreal para mediar con los legisladores de la cámara alta. "Que cada quien asuma su responsabilidad y actúe conforme a principios e ideales; que no se olviden que el pueblo es el soberano".

Si votan en contra, los opositores estarán de acuerdo en que el INE siga siendo el aparato más caro del mundo con 500 diputados en lugar de 300, con un presupuesto de 20 mil millones de pesos cada año y consejeros y magistrados con sueldos elevadísimos de 260 mil pesos mensuales; que viajen por todo el mundo con gastos pagados y si se casan, que reciban una compensación y puedan contratar como asesores a articulistas o intelectuales orgánicos, así como otras prestaciones en las que los ciudadanos no están de acuerdo. La gente quiere participar para elegir a los consejeros y magistrados, y no quiere que sigan ganando más que el Presidente.

Antes de concluir la mañanera, López Obrador hizo extensiva la invitación al Cuarto informe de Gobierno para llenar de nuevo el Zócalo el primero de diciembre a partir de las 5 de la tarde. Prometió "dar la nota" al informar de incrementos a programas sociales de más de 850 mil millones de pesos y de inversión pública de más de 50% que en años anteriores. Sostuvo que ha rendido el presupuesto porque ya no hay corrupción.

